
Die Untersuchung wurde von dem Büro Allevo durchgeführt und das positive 
Ergebnis liegt seit einigen Wochen vor. In der Presse wurde darüber bereits 
berichtet. Die Kosten für das Gutachten betrugen insgesamt 45.000,00 €. 
 
BM Böhling teilt ergänzend mit, dass er die Umsetzung der für die Verwaltung 
unterbreiteten Empfehlungen bereits veranlasst hat und diese bis spätestens Ende 
dieses Jahres umgesetzt werden. 
 
Die Empfehlungen, die in den Zuständigkeitsbereich des Rates gehören, werden 
zurzeit in den Fraktion beraten. Eine abschließende Beratung hierüber wird in einer 
der nächsten Ratssitzungen erfolgen.  


